

Une société lucéenne au secours de la plage de Dubaï

lundi 14 novembre 2011 - Nord Loire



Appelée de toute part, Ecoplage vient de terminer le chantier de la plus célèbre plage de Dubaï.

Les plages se meurent. Contre le mal qui les ronge, on a longtemps muré, au mieux renfloué. Jusqu'à ce qu'une très petite entreprise (TPE) lucéenne y mette son grain de sable et lance une méthode douce, écologique et pérenne.

Un remède miracle contre l'érosion découvert fortuitement, il y a trente ans par les Danois. « Ils cherchaient à produire de l'eau de très bonne qualité pour alimenter un centre océanographique, se souvient Jean-Yves Audrain, directeur général d'Ecoplage. L'idée était de filtrer la mer et d'utiliser la plage comme filtre à sable. Ce faisant, on s'est aperçu que la plage s'était agrandie. »

La suite aujourd'hui dans nos colonnes.